

## Überraschungstour der Fußball-Alt-Herren

Ende Oktober waren alle Mitglieder der Fußball-Alt-Herren Abteilung mit den Frauen zu einer Überraschungstour eingeladen. Trotz der windigen Wetterlage erschienen viele Mitglieder am Clubhaus. Vom Clubhaus fuhren wir zum Aa-See zum DLRG-Haus. Hier stieß noch eine Zuspätkommerin dazu. Der weitere Weg führte über Krechting, den neuen Aa-See Radwanderweg zur Gaststätte „Versunken Bokelt“. Bei sehr starkem Wind von vorn und einsetzenden Nieselregen waren die Besitzer von Elektrofahrrädern klar im Vorteil. Aber bei Kaffee und Kuchen waren die Strapazen der Anfahrt schnell vergessen. Nach der Rast fuhren wir weiter Richtung Rhede an „Rappers Kölke“ vorbei durch den Prinzenbusch, Rheder Innenstadt, Bocholter Stadtwald zum Landgasthof Knuf. Der Regen hatte aufgehört, der Wind blies uns in den Rücken und bei entsprechenden Speisen und Getränken endete eine schöne Überraschungstour.

